

CANTABRIA

## Más de ochocientos estudiantes del área de Reinosa aguardan ya a los Reyes

El colegio 'Alto Ebro' y el IES 'Montesclaros' han sido los elegidos para la apertura oficial del curso 2009-2010, que tendrá lugar el miércoles

14.09.2009 - VIOLETA SANTIAGO SANTANDER

Más de ochocientos escolares del área de Reinosa y todo Campoo se convertirán el próximo miércoles, 16 de septiembre, en anfitriones de los Reyes de España. Don Juan Carlos y Doña Sofía abrirán el curso lectivo en el colegio 'Alto Ebro' y el instituto 'Montesclaros', centros elegidos este año por el Ministerio de Educación para oficializar el inicio de las clases.

Aunque no se ha hecho público todavía el programa de la visita, se estima que la pareja real llegarán a Reinosa - en helicóptero- a las doce del mediodía, donde será recibida por las autoridades regionales y locales.

De inmediato se desplazarán a las instalaciones del colegio público 'Alto Ebro' que cuenta con alrededor de cuatrocientos escolares (Educación Infantil y los seis cursos de Primaria en dos líneas). Los alumnos darán la bienvenida a los Reyes en el gimnasio, donde se quiere hacer una fotografía de familia que les sirva de recuerdo. Don Juan Carlos y Doña Sofía recorrerán luego las aulas de los más pequeños y otras de nuevas tecnologías.

### Acto oficial

La comitiva se trasladará acto seguido al instituto 'Montesclaros', donde estudian otros cuatrocientos alumnos (ESO y Bachillerato). Será en el salón de actos del centro donde se celebre el acto oficial de apertura del curso escolar 2009-2010, ceremonia de carácter nacional que cada año se desarrolla en una comunidad y que siempre es presidida por sus Majestades.

Abrirá el acto el director del instituto, con una breve alocución. Posteriormente, intervendrán el nuevo alcalde de Reinosa, José Miguel Barrio, el presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, y el ministro de Educación, Ángel Gabilondo, quien ha venido a Cantabria varias veces a lo largo de este verano. La apertura del curso será proclamada por el Rey de España.

La Consejería de Educación de Cantabria y las direcciones de los centros elegidos ultiman en estos días los preparativos de la jornada. Como es conocido, en un primer momento se había anunciado que el colegio que acogería esta ceremonia sería el de Solares, en Medio Cudeyo. Pero hubo que cambiar el destino por las condiciones puestas por la Casa del Rey.

La última vez que Don Juan Carlos y Doña Sofía estuvieron en la región fue hace apenas tres meses, con motivo del Día de las Fuerzas Armadas, que tuvo lugar el primer fin de semana de junio en la capital.